
台北市私立延平高級中學教師會第三屆第二次會員大會  會議記錄 

  

一、時  間：西元 2008 年 2月 15 日 16 時 50

分                                                      

  

二、地  點：本校第一視聽教室 

  

三、應出席人員：89人 

  

四、出席人員：45人 

  

五、主  席：陳淑媛老師          紀錄：鄭慧君老師 

  

六、報告事項： 

（一）、主席致詞：略 

（二）、大會工作報告：（陳淑媛老師） 

       （１）首先報告上學期本會一共舉辦了兩次活動，一次是利用月考下午舉辦的Ｗ

ii 遊戲機健身比賽；另一次 

則是請財經專員到校向會員介紹投資理財的新途徑。每年度學校都會贊助

教師會兩萬元以辦活動，日後我們會爭取更充足的經費，舉辦更精彩、更

有意義的活動。 

（２）學校董事已經改選完畢，新加入四位中生代的董事：陳忠源先生、許祥

瑞先生、高志尚先生和陳翠蓮女士，希望能為董事會帶來一些新氣象；我

們也將會匯集我們教師會的意見，然後送至董事會，以供參考。 

（三）、討論提案： 

             【提案一】提案人：理事會 

                  案由：提報會員大會追認本校新進教師郭子民老師申請本會資格。 

                  決議：全體會員通過。 

  

             【提案二】提案人：林百熙老師 

                  案由：「退休基金」之明確建立 

                  說明：新一屆董事會已成立，上一屆為通過建立之退休基金 2.5 ~ 

3 億，希望能儘速完成,，以穩定年輕職員安心在延平持續工作 

                  決議：通過 

    

    （四）臨時動議： 

              【提案一】提案人：蔡仙儀老師 

                  案由：未來「少子化」趨勢之因應措 

                  說明：（１）蔡仙儀師：「少子化」已然成為社為趨勢，直接影響

到私立學校的營運、生存。面對此一重大問題，本校應事先作好

全盤之考量，以因應未來重大衝擊。 



                              （２）馬根善師：學校應該積極轉型，建立本校的特

色，贏得認同；除了改善硬體設備之外，最困難也最重要的是提

升教學品質，我認為培育優秀的教師是最迫切需要的。 

                              （３）陳金章師：現在的學生、家長越來越重視硬體

設備，改善硬體勢在必行。建議學校可以提高學費、精簡班級人

數，提高教學品質；此外，直升班素質一定要維持，也可以比擬

他校的「醫科保證班」成立「菁英班」。 

                              （４）何舜彥師：要與公立學校競爭，不能侷限在教

育部的法規之下，我也贊同「菁英班」的設立，並建議要「重金

獎勵」，讓學生覺得被重視，才能吸引優秀學生就讀。 

  

        【提案二】提案人：黃品瑋老師 

                  案由：新進教師之觀摩教學與經驗傳承 

                  說明：「經驗」是教育界重要的資產，希望透過資深教師經驗的傳

承，能快速、有效地提高新進教師的教學品質。多數新進教師希

望能觀摩資深教師上課情形，學習其班級管理、溝通技巧，希望

校方能主動安排。 

                  決議：通過。（告知本校教學組，敦請配合安排） 

  

七、散會 

 


